
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 12.09.2013 

 

 

Ein Zuhörer fragte, welche technischen Gründe gegen einen Wiedereinbau des 

Bronzewegweisers vor dem Rathaus I gesprochen hätten und warum der Ausschuss für 

Umwelt und Verkehr erst nach dem Ausbau darüber informiert worden sei. 

 

Herr Herbst antwortete, dass der Ausbau des Wegweisers notwendig gewesen sei und 

der Wiedereinbau nur mit erheblichem technischen Aufwand und Mehrkosten möglich 

gewesen wäre. Weiter erklärte er, dass auch lt. der bekannten Planzeichnungen ein 

Wiedereinbau nicht vorgesehen war. Im Ausschuss wurde lediglich darauf hingewiesen. 

 

Eine Zuhörerin äußerte erhebliche Bedenken hinsichtlich des Umzuges der Gudrun-

Pausewang-Grundschule. 

 

Herr Baxmann erklärte, dass er großes Verständnis für die Bedenken habe. Er sicherte 

zu, dass der Prozess transparent gestaltet werde und man sich bemühen werde, allen 

pädagogischen, baulichen und sportlichen Interessen angemessen gerecht zu werden. 


